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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 981 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exeiticio — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

i.1,..-ziestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

(.7-CISTRUÇÃO DE DUAS PASSAGENS MOLHADAS NA ESTRADA DE 

ACESSO DO POVOADO RIACHO GRANDE. Reiterando o requerimento 

N9017/2021.  

Esta proposição vem realizar um antigo desejo dos moradores do povoado, qual 

contemplará toda a comunidade que sofre ao necessitar ir e vir por esta via. 

Srla das Sessões, 21 de novembro 2023. 

Gilmário Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 

ATESTO O RECEPIMBTO PROT. N°I_5 

EM q/ 	 de 2023 

SOC:fe 
	dmintstratIva 



í

-APROVADOMWASESSÃO M'  62p.5  
DEL6a1d92,3P0lnivI1Ir1VintP  
VOTOS PRN 

MESA DA C.r..I.iF; '..   04  i  .ti â3  
re-£2420.-) 

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 982/ 2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e 
dispensadas as demais formalidades regimentais, vem perante Vossa 
Excelência apresentar ao senhor Marcondes Francisco dos Santos (Prefeito 
Municipal em Exercício), juntamente com o Senhor Francisco Alves de Araújo 
(Secretário de Infraestrutura da cidade de Paulo Afonso/BA) A CONSTRUÇÃO 
DE PONTOS DE ÔNIBUS PARA TRANSPORTE COLETIVO EM ESTRUTURA 
DE CONCRETO OU PREMOLDADO AO LONGO DA BA- 210 
CONTEMPLANDO OS POVOADOS DE ANGICO I E II. Reiteração dos 
requerimentos N°441/2021  e N°972/2022.  Pelas razões e justificativa a seguir 
expostas. 

JUSTIFICATIVA: 

Através de visitação ao local, bem como, de acordo com populares e a 

comunidade em geral que residem nas localidades em epígrafe, o poder público 

do município precisa envidar esforços no sentido de construir ao longo da BA-

210 pontos de ônibus para abrigar as pessoas que necessitam ficar a espera de 

transporte coletivo que circulam naquela rodovia. 

Ressalta-se por oportuno, que o atendimento do pleito em referência beneficiará 

a sociedade que reside nas localidades citadas além do que, trará mais conforto 

e comodidade para nossos munícipes. 

Dessarte, e por tudo o quanto exposto, espera-se que o Poder Público tome as 

providências necessárias no sentido de atender a solicitação da sociedade Paulo 

Afon sina. 

Sala das Sessões, em 21 de novembro de 2023. 
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(Gilm r klarinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 986 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

COMPLEMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA RUA SANTA INÊS, NO BAIRRO 

SANTA INÊS, nesta urbe. Reiterando o requerimento N°770/2021.  

Sala das Sessões, em 21 de novembro de 2023. 

Gilmário 'Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 987 i 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UM PSF (POSTO MÉDICO) NO POVOADO ALTO DA 

ESPORA, justificando a presentesolicitação pelo crescimento populacional do 

referido povoado, visando o atendimento em saúde mais humanizado daquela 

localidade. Reiterando o requerimento N°771/2021. 

Sala das Sessões, em 21 de novembro de 2023. 

finem  - 
Gilmán• 'soares Silva 
( Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 988/2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA DE PEDESTRES ELEVADA NA AVENIDA 

GETÚLIO VARGAS, EM FRENTE A CASA DA CULTURA. Reiterando o 

requerimento N°773/2021. 

Sala das Sessões, em 21 de Novembro de 2023. 

Gilmário 'Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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PRESiDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 1001/ 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercicio — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo SOLICITANDO A 

IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA DE PEDESTRES ELEVADA COM 

SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZOTAL EM FRENTE AO COLÉGIO 

ESTADUAL CARLINA BARBOSA DE DEUS, NA RUA DA HARMONIA, 

BAIRRO CHESF. Reiterando o requerimento N°650/2022.  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, e através de visita aos locais especificados na inicial, 

necessita-se que seja construido faixa de pedestres elevada no sentido de se 

evitar acidentes, bem como regular o intenso fluxo de veículo verificado nas 

áreas aqui em referência. 

Sala das Sessões, em 27 de novembro de 2023. 

Gilmário Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 1O02/ 2023.  

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo SOLICITANDO A 

IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA DE PEDESTRES ELEVADA COM 

SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZOTAL EM FRENTE A CATEDRAL NOSSA 

SENHORA DE FÁTIMA, NA AVENIDA GETÚLIO VARGAS, CENTRO. 

Reiterando o requerimento N°651/2022.  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, e através de visita aos locais especificados na inicial, 

necessita-se que seja construído faixa de pedestres elevada no sentido de se 

evitar acidentes, bem como regular o intenso fluxo de veículo verificado nas 

áreas aqui em referência. 

Sala das Sessões, em 27 de novembro de 2023. 

Gilmário Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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PRES;DENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 1003/ 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo SOLICITANDO A 

IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA DE PEDESTRES ELEVADA COM 

SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZOTAL EM FRENTE A ESCOLA 

MUNICIPAL JOÃO BOSCO RIBEIRO, NA RUA DOS NAVEGANTES, BAIRRO 

PERPÉTUO SOCORRO. Reiterando o requerimento N°652/2022. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, e através de visita aos locais especificados na inicial, 

necessita-se que seja construído faixa de pedestres elevada no sentido de se 

evitar acidentes, bem como regular o intenso fluxo de veículo verificado nas 

áreas aqui em referência. 

Sala das Sessões, em 27 de Novembro de 2023. 

Gilmário'Soares Silva 
(Gilmario Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N0.1004 / 2023 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário e 
dispensadas as demais formalidades regimentais, vem perante Vossa 
Excelência apresentar ao senhor Marcondes Francisco dos Santos (Prefeito 
do Município em Exercício , juntamente com o Senhor Francisco Alves de 
Araújo (Secretário de Infraestrutura da cidade de Paulo Afonso/BA) A 
COBERTURA DO CANAL EMISSÁRIO QUE CRUZA O BTN I DA AVENIDA 
PANORÂMICA (BA — 210) ATÉ A RUA CIPÓ, CONTEMPLANDO AS RUAS 
ITAPARICA, VINTE E UM DE ABRIL E WILLIAM DE JESUS. Reiterando os 
requerimentos N°245/2021  e N°961/2022.  Pelas razões e justificativa a seguir 
expostas. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares que residem no referido Bairro e conforme visitação 

ao local, constatamos que o poder público municipal precisa envidar os esforços 

necessários no sentido de proceder com a cobertura do canal especificado 

alhures uma vez que além de prevenir possíveis doenças que podem acometer 

os moradores daquela localidade evita-se dessa forma o mal cheiro exalado pelo 

referido canal. 

Dessarte, e por tudo o quanto exposto, espera-se que o Poder Público tome as 

providências necessárias no sentido de atender a solicitação da sociedade Paulo 

Afon sina. 

Sala das Sessões, em de Novembro de 2023. 

  

(Gilmar Marinho) 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°.100812023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

REFORMA, AMPLIAÇÃO, ILUMINAÇÃO E CISTERNA DO CEMITÉRIO DO 

POVOADO JUÁ. 

Sala das Sessões, em 29 de Novembro de 2023. 

1 
Gilmán 	oares Silva 

(Gilmário Marinho) 
- Vereador - 


	00000001
	00000002
	00000003
	00000004
	00000005
	00000006
	00000007
	00000008
	00000009
	00000010

